

## **Montran avanza en soluciones de depósito central de valores en Costa Rica con InterClear Central de Valores S.A.**

San José, COSTA RICA, 22 de diciembre de 2023 – Montran, líder mundial en soluciones de pagos financieros, se complace en anunciar la implementación exitosa de la solución Depositaria Central de Valores (CSD) en InterClear Central de Valores S.A. Esta colaboración marca un paso significativo en la modernización de los servicios financieros en la región.

InterClear, la única entidad en Costa Rica que ofrece servicios de anotación y custodia que cumplen con los requisitos legales y los estándares internacionales, buscó la experiencia de Montran para renovar su plataforma, que ha estado en operación durante más de 25 años. Esta transformación mejora la eficiencia y la seguridad de los clientes de InterClear.

La implementación de CSD no sólo ha optimizado los procesos existentes de InterClear, sino que también ha permitido reemplazar aplicaciones de misión crítica. La combinación del servicio excepcional con el profundo conocimiento de la industria por parte de Montran motivó a InterClear a solicitar el desarrollo de funcionalidades adicionales para mejorar aún más la experiencia del usuario y la eficiencia operativa.

Gustavo Monge, Gerente General de InterClear, expresó su satisfacción con la asociación, destacando el compromiso de Montran con la excelencia y la adaptabilidad a las necesidades específicas de InterClear. Monge afirmó que "la implementación de la Depositaria Central de Valores es un salto significativo en nuestra capacidad de ofrecer servicios financieros de vanguardia en Costa Rica".

José Escobar, Gerente General de Montran LATAM, compartió su entusiasmo por la exitosa conclusión del proyecto. "Nuestra colaboración con InterClear refleja nuestra dedicación a la innovación y la mejora de los servicios financieros en la región. Estamos encantados de contribuir a la modernización de la plataforma financiera de InterClear y anticipamos mayores logros juntos".

El proyecto, que entró en producción el 27 de noviembre de 2023, marca una continuación de la asociación estratégica de larga data entre Montran e InterClear. Ambas empresas están comprometidas con el desarrollo de funcionalidades adicionales dentro de la plataforma, con foco en "Pagarés" y "Facturas".

Este logro conjunto subraya el compromiso de Montran de ofrecer soluciones innovadoras que impulsen la eficiencia y la competitividad en el sector financiero latinoamericano. La implementación exitosa de CSD en InterClear representa un momento crucial tanto para las organizaciones como para la industria financiera costarricense en general.

### **Acerca de InterClear**

InterClear Central de Valores S.A. es una entidad que brinda servicios de anotaciones en cuenta y administración de valores a las entidades participantes del Sistema Financiero de Costa Rica. Obtenga más información en <https://www.interclearcr.com/>.

### **Acerca de Montran**

Montran es el proveedor líder de soluciones de infraestructura del mercado de valores y pagos, y presta servicios a las instituciones financieras más importantes del mundo con instalaciones y operaciones de misión crítica en más de 80 países. Descubra más en [www.montran.com](http://www.montran.com).